



Tour de Copas 2025 inicia en Arica

Los días 18, 19 y 20 de julio, al interior del Estadio Carlos Dittborn, los fanáticos podrán disfrutar de una exhibición con réplicas oficiales de los trofeos más icónicos del fútbol mundial. Entre ellos estará la Copa América Centenario, la más atesorada por Chile.

CREDITOS: TOUR DE COPAS 2025



TROFEOS DE PRESTIGIO INTERNACIONAL COMO LOS DE LA UEFA, ESTARÁN PARA SER FOTOGRAFIADOS.



JUNTO A LAS COPAS, SE PRESENTARÁN GALARDONES DE LEYENDAS Y FIGURAS DEL FÚTBOL.

Constanza Vergara Barreda
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

La exhibición itinerante de trofeos más importantes del fútbol está de regreso. Se trata del Tour de Copas 2025, que arranca su recorrido por el país con una experiencia completamente renovada, más interactiva y cargada de emoción para los verdaderos fanáticos del balompié.

TOUR DE COPAS 2025

Este año, bajo la producción de Hinchita Pelotas, la gira se desplegará por todo Chile, desde Arica hasta Punta Arenas, pasando por ciudades como Iquique, Antofagasta, Viña del Mar, Talca, Concepción, Los Ángeles, Osorno, Puer-

to Montt, entre muchas otras.

El puntapié inicial será en el Estadio Carlos Dittborn de Arica, los días 18, 19 y 20 de julio, donde los hinchas podrán revivir momentos inolvidables, fotografiarse junto a los trofeos más icónicos y disfrutar de una verdadera fiesta futbolera.

Entre las principales atracciones del Tour de Copas 2025, los asistentes podrán disfrutar de una experiencia única frente a las réplicas oficiales de los trofeos más icónicos del fútbol mundial. La Copa del Mundo, la UEFA Champions League, la Copa América, la Conmebol Libertadores, la Sudamericana y muchas más.

La gira ofrecerá exhibiciones interactivas, clínicas deportivas, la presen-

cia de jugadores invitados, activaciones junto a deportistas destacados, y mucho más. Además, será parte del evento Tufans Chile, el sitio oficial del fanático, con su tienda de merchandising que reúne productos de los clubes más importantes del país y el continente.

Y para encender aún más la pasión futbolera, los asistentes podrán disfrutar de Duradrink, la bebida energizante oficial del Tour de Copas, que estará disponible en sus exclusivas latas de colección. Una de ellas es "Leyenda 216 Oficial", un homenaje al histórico goleador Esteban Paredes y su récord inolvidable.

La otra es "2011, Campeones Invictos", que rinde tributo a la mítica campaña de Universidad de

Chile, campeones invictos de la Copa Sudamericana. Un verdadero ícono para coleccionistas y fanáticos del fútbol chileno.

PROYECTANDO EL FÚTBOL

Además, Tour de Copas 2025 contará con la participación de la plataforma B Talent, que se suma a esta gira nacional con una propuesta única, ofrecer a niños y jóvenes de todo el país la posibilidad de postular de manera efectiva a clubes de fútbol tanto en Chile como en Sudamérica. Una oportunidad real para quienes sueñan con llegar al profesionalismo y dar sus primeros pasos en el alto rendimiento.

Otro gran atractivo será la Biblioteca Futbolera, un espacio dedicado a los fanáticos de la literatura y el fútbol. En ella se presen-

tarán títulos imperdibles como "Secretos de camarín" de Esteban Abarzúa, "Soy de Cobreloa" de Carlos Vergara, "Soy de Wanderers" de Agustín Squella, "Soy de Everton" de Antonio Martínez y el provocador "Una granada para River Plate" de Juan Pablo Meneses, entre muchas otras obras que han marcado la historia del deporte más popular del mundo.

INGRESO

La entrada es obligatoria para todos los asistentes, considerándose como niño a todo menor de 12 años (<https://tuacceso.cl/evento/tour-de-copas-chile-2025>).

El evento contará con jornadas de puertas abiertas especialmente destinadas a instituciones ligadas

a la comunidad, con un enfoque inclusivo que da prioridad a la tercera edad y a personas en situación de discapacidad, quienes podrán acceder de manera gratuita.

Comprometido con la descentralización y el acceso igualitario, Tour de Copas ha llegado incluso a zonas remotas del país, como fue el caso de su visita a la comuna de Camarones, demostrando que el fútbol puede unir a todos los rincones de Chile.

Cabe destacar que, gracias a su valioso aporte cultural, deportivo y social, el evento ha sido reconocido con distintas condecoraciones nacionales e internacionales, posicionándose como una de las iniciativas más destacadas de Sudamérica en su categoría. 🌟